

CONADIS
SOMOSTODOS

ACTIVIDADES
SEMANALES
DEL 8 al 12 MAYO

1. Charla sobre Sistema de Reparto

04 de mayo, 2023. Con el objetivo de que los colaboradores puedan conocer a fondo los beneficios del Sistema de Reparto y sus distintos procesos operativos, se llevó a cabo una charla en nuestras instalaciones, impartida por la Dirección General de Jubilaciones y Pensiones (DGJP), bajo la coordinación del departamento de Recursos Humanos.

Durante el encuentro, los participantes tuvieron la oportunidad de aclarar sus inquietudes sobre los procedimientos y requisitos que se deben agotar para la solicitud de jubilación.



Expositor y personal del Conadis

2. Conadis forma parte de las Comisiones de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo.

10 de mayo, 2023. Conadis forma parte de la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), y el oficial de Integridad Gubernamental (OIG), del quinto grupo de instituciones públicas convocadas por la **Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig)** para la transformación en la administración pública.

Mediante la celebración de la V Asamblea Electoral para la apertura del proceso de conformación fueron juramentados los miembros de los cuerpos técnicos y comités electorales, de 35 nuevas instituciones que asumen el compromiso de aplicar el procedimiento con integridad y transparencia.

Dentro de las instituciones convocadas se encuentran el Tribunal Constitucional de la República, el Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), el Hospital Docente Semma Santo Domingo, el Consejo Nacional de Seguridad Social (CNSS), el Consejo Nacional de Discapacidad (Conadis), entre otros.



El acto de juramentación tuvo lugar en el aula Magna, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.

3. Conadis participa en actos conmemorativos por el Mes de la Seguridad Social



Parte de los asistentes durante la celebración de la misa.

09 de mayo, 2023. El Conadis, a través de su presidente, el ingeniero Carlos J. Yunén, y la directora ejecutiva, licenciada Claudia Pimentel Melgen, acompañó al Consejo Nacional de la Seguridad Social (CNSS) en la eucaristía celebrada dentro del marco de la conmemoración del Mes de la Seguridad Social realizada en la Catedral Primada de América.

4. Imparten taller de “Trato Digno” a nuevos colaboradores de Conadis



Parte de los nuevos integrantes de la Familia Conadis durante la inducción.



Durante el encuentro fueron realizados ejercicios de sensibilización de discapacidad visual.

02 de mayo, 2023. Como parte del proceso de inducción a los nuevos colaboradores del Conadis, desde la división de Sensibilización y Concientización, se impartió el taller de “Trato Digno” con el fin de orientar al nuevo personal sobre los conceptos y herramientas necesarias para contribuir hacia la igualdad de derechos y oportunidades de las personas con discapacidad, razón social para la cual trabaja esta institución.

Posterior al encuentro, los nuevos integrantes tuvieron la oportunidad de conocer a los equipos de trabajo que conforman las distintas áreas y departamentos que conforman la familia Conadis.